
 

 

COMPTE-RENDU DU CONSEIL D’ADMINISTRATION 

Du mardi 22 novembre 2016 

 

   
 

Etaient  présents : Mmes S.RABIER,  V.POLI, G.DEBLACHE, M.FABRE 

Mrs C.PINTUREAU,  J. CREANGE,  D.BUSSIER,   M.TECHENE, J.B.COCHETEUX, 

P.COROMPT, D.GUERPILLON 

Etaient excusés : S.SOUBELET, J.L.BENOIST, R.BRETAGNE, A.VAUVRECY 

 

La séance est ouverte à 9h40 

 

Ordre du jour 

 

1 – Approbation du compte-rendu du C.A du 18 octobre 2016 

2 – Le Point Financier  

3 –Tournoi des volailles 

4 – Le Téléthon  

5 – Achat des foulards pour Paris 

6 – Choix et achat des robinets 

7 – Questions diverses 

 

1 – Approbation du compte-rendu du CA du 18 octobre 2016 

 

Compte-rendu approuvé à l’unanimité. 

 

 

2–Le Point Financier 

 

 La fréquentation des tournois 

 Au 31 octobre les recettes sont moins bonnes en cumulé.  

Mais par rapport à 2015 nous notons +3% en volume et 56.000€ / 50.000€. 

Novembre sera mauvais à cause des jours fériés qui tombaient cette année un mardi et un 

vendredi. Nous avons eu 15 tournois contre 19 l’an passé. 

Le résultat d’exploitation 

Très bon résultat avec un excédent de 21.000€ en cumul à fin octobre (contre 9200 en 2015)  

La trésorerie  

Excellente aussi : 54.000€ à fin octobre contre 43.000 en 2015.  

Les  cotisations et licences 

Nous avons enregistré 340 renouvellements au 18 novembre contre 319 à cette même époque 

en 2015. 

Renégociation de l’emprunt Crédit mutuel de 2011 

Nous devons renégocier le plus vite possible avant que les taux n’augmentent. 

 

3 –Tournoi des volailles 

 

A lieu le jeudi 22 décembre après-midi. Date limite d’inscription le vendredi 16 décembre. 

Jacques se fournira chez Lauga comme l’an passé et va se renseigner sur les prix chez 

Laguilhon. 

 



 

 

4 –Le Téléthon  

 

Il est prévu le vendredi 2 décembre. 

Le Club est inscrit auprès de la FFB, nous ne paierons pas de PE. 

La valeur des tickets et les dons seront versés directement à l’association. 

 

5– Achat des foulards pour Paris 

 

La FFB avait proposé que les joueurs en finale à Paris représentent leur club par un logo sur 

un tee-shirt ou un foulard. 

Après discussion il est décidé de ne pas donner suite à cette proposition. 

 

6 – Choix et achat des robinets 

 

Alain Vauvrecy avait contacté la société Cobatri à Lons. Nous attendrons Alain pour les 

précisions. 

 

7 – Questions diverses 

 

-Claude a assisté à l’AG et au Conseil Régional du Comité et nous fait part des réflexions et 

de ses réactions sur les points suivants : Le Mondial de Lyon, la construction de la Maison du 

Bridge, et le nouveau logiciel de la FFB. 

Vous pourrez lire le compte-rendu qui sera affiché dès réception. 

Nous organiserons un tournoi du soir le mercredi 14 décembre à 20h. 

-Michel a été choqué par le mot de Mr Collet dans le livret du Simultané de l’Adour de 

novembre. 

Il propose une séance de recyclage pour l’utilisation du défibrillateur. 

-Chatie vend beaucoup de tickets, bonne nouvelle. 

-Mayi et Véronique vous proposent le mardi 20 décembre un apéritif de fin d’année. 

-Dominique revient sur un problème récurrent : les personnes qui s’inscrivent, ne viennent pas 

et ne préviennent pas. Nous allons de nouveau faire un listing afin de voir les récidivistes. 

-Daniel rajoute que le Bar marche très bien. Le restaurant « La Boucherie » s’est engagé à 

faire des réductions aux joueurs les soirs de compétition. 

 

 

 

 

La séance est levée à 11h 

La prochaine réunion aura lieu le mardi 3 janvier 2017  à 9h30. 

 

 

 

 

 

 

 

Claude PINTUREAU     Sabine RABIER 

Président      Secrétaire 


